

校内スケッチ

～ 満喫!! 久しぶりのクラブ活動 ～

前回のホームページ『校内スケッチ』では、図書委員会を取りあげて、5,6年生で行う委員会活動の様子や意義をお知らせしましたが、今日、12月1日、水曜日の5時間目は、6月23日以来となる、ほんとうに久しぶりの、4,5,6生で行うクラブ活動がありました。クラブ活動も委員会活動や学年・縦割りの清掃活動と同じように、緊急事態宣言が出ている間、本校では、感染者が出た場合のことを考え、異学年や異クラスが混ざる活動を中止にしていたのですが、やっと、今年度2回目の活動を実施することができました。クラブ活動の時間は、児童の多くが大好きな時間で心待ちにしていることから、前回実施できなかったことをとても残念に思っていました。なので、実施できてうれしかったです。児童たちも同じ気持ちだったと思います。

さて、学習指導要領にある特別活動(クラブ活動)の目標は、『異年齢の児童同士で協力し、共通の興味・関心を追及する集団活動の計画を立てて運営することに、自主的、実践的に取り組むことを通して、個性の伸長を図りながら、他者と協働・自己解決・自己実現への資質・能力の育成をめざす』です。クラブ活動の時間は、異学年児童が相互に学び合い、成長できる小学校生活の中で、貴重な場だと思っています。担任以外の先生との交流ができることもよい所で、多くの先生の手で、一人の児童の理解を図れる、教育上での大きなメリットもあります。

本校には、今年度、バトミントン、球技、卓球、鉄人、読書、手芸、科学遊び、将棋オセロ、音楽、マンガ、ダンスの11種のクラブがあります。年間6回の活動を計画していましたが、前回は、上記の理由で中止としました。あと残りの3回が予定通りに実施できることを心より願っています。今日は、実施できて本当によかったです。児童たちの、教科の授業で見せるのとは、また一味違う、魅力あふれる楽しい笑顔をたくさん見ることができました。満喫していました。

6クラブ/11クラブ

